



(04.-06.08.2023)

U17 Bundespokal in Bitterfeld-Wolfen/Sachen-Anhalt - ein Tag für die Ewigkeit im Leben eines Jugendspieler!

Jedes Jahr werden jeweils die besten 32 Mannschaften im Beachvolleyball im weiblichen und männlichen 2er-Teams aus ganz Deutschland an den Start geschickt. Im Gegensatz zu den Deutschen Meisterschaften werden hier von den Bundesländern nur die besten Sportler nominiert. Hier können sich die jungen Nachwuchsbeachvolleyballer in der Altersklasse unter 17 Jahre in Anwesenheit der Bundestrainer, auf der Suche nach möglichen Kandidaten für die Nationalmannschaft, präsentieren.



Der Hessische Volleyball-Verband (HVV) konnte dieses Jahr insgesamt vier Mannschaften ins Rennen schicken:

- Jorris Müller (TuS Kriftel) / Joris Backhaus (TV Biedenkopf) - Sieger
- 2. Erik Steusloff / Richard Weishaupt (beide TuS Kriftel) Platz 29
- 3. Lilly Brock (TV Waldgirmes) / Jana Lebedev (VC Wiesbaden) Platz 21
- 4. Alicia Engel / Lynn Stroh (beide VC Wiesbaden) Platz 25
 Begleitet wurden die Teams von Landestrainer Ennio Giordani und Alexander Hurler.

Für die Spieler aus Hessen ging das Turnier bereits am frühen Donnerstagmorgen los mit der Anreise, um pünktlich um 18:00 Uhr bei der

Einschreibung der Teams und dem Technical Meeting zu sein.

Am Freitagmorgen wurde das Turnier um 9:30 Uhr in einer feierlichen Rede durch

Oberbürgermeister von Bitterfeld-Wolfen eröffnet und um 10:30 Uhr begann dann endlich das Turnier auf acht Feldern für die Spielerinnen und Spieler. In spannenden Gruppenspielen (acht Gruppen á vier Teams) konnten sich die Teams entweder für den "Winnerpool" oder den "Looserpool" qualifizieren.

Jorris Müller mit seinem Partner Joris Backhaus konnten alle drei Gruppenspiele eindeutig für sich entscheiden und sich somit direkt unter den besten 16 Teams im "Winnerpool" platzieren. Erik Steusloff und Richard Weishaupt hatten da weniger Glück. Aufgrund der kurzfristigen verletzungsedingten Absage des Standartpartners von Richard Weishaupt, ist Erik Steusloff für diesen eingesprungen. In den sehr knapp verloren Spielen zeigten sich immer wieder

